



BNE校の校章

BNE校だより



南十字星

2016年度
最終号

クイーンズランド補習授業校
校長 清村幸一

感動の卒業式

先週3月11日は、ブリスベン校の卒業式でしたが大変感動しました。

今回は、送辞・答辞に加えて卒業生全員に出番を作りました。

幼稚部は歌で、小6はグループで卒業の思いを、そして中3は一人一人、親への感謝の言葉を述べました。それぞれの学年に応じた「感謝」の思いを伝えることができたように思います。

卒業式は学校生活の中で最も大切な儀式です。それは子ども達の成長の足跡を多くの方の前で披露する「最後の授業」でもあるからです。

その成長の証をしっかりと披露してくれてことをうれしく思います。保護者の皆様、これまでの補習校へのご理解ご協力に感謝いたします。ありがとうございました。卒業生が、運動会や補習校祭りで元気な姿を見せに来てくれる日を楽しみにしています。卒業おめでとう！



【 卒業の詩「呼びかけ」 】

一年間のご支援に感謝いたします！

早いもので、昨年4月に赴任してから一年が経とうとしています。2週間に一度ですから、この一年でわずか20回しか子ども達に会っていないのですが、顔も名前もずいぶん覚ええました。それは保護者の皆様も同じです。朝夕の送り迎えの場面や行事の時よく声をかけてくださってありがとうございました。皆さんのお声掛けに勇気をもらいながら、日々頑張れたように思います。本当にありがとうございました。また来年度も、先生方としっかりスクラム組んで頑張ります。

(継続申し込みの方へ) 平成29年度、始業式・入学式案内

平成29(2017)年度、第1学期の始業式は4月22日(土曜日)です。

当日は、幼稚部、小学部1年生、中学部1年生の入学式も行います。下記のような日程です。よろしくお願ひします。始業式までには、もう少し詳しい内容を、ご連絡いたします。

<4月22日の日程> ※ いつものように、8時45分までに登校

- 8時50分 第1学期 始業式・・・新入生も含めて、全員参加。
- 10時30分から 入学式(シアターにて)
- 11時40分から 各学級にてガイダンス(学級の経営方針などの説明)
- 12時25分 下校予定

※ 一年のスタートをしっかりとやりたいので、ガイダンスの時間を設定しています。時間設定については、新年度改めてお知らせいたします。



一年間、南十字星を読んでいただいて、

ありがとうございました。

来年度も、補習校の様子をこのお便りを通して

て、お知らせします。 きよむら

